
El CCE refrenda su compromiso con la sostenibilidad y la inclusión

Ciudad de México, 5 de diciembre de 2023. El día de hoy se llevó a cabo el Foro de Seguimiento para el Informe Nacional Voluntario del Sector Empresarial de la Agenda 2030, derivado de la firma de compromisos por los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) por parte del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que tienen el objetivo de promover, desde los organismos empresariales, la implementación de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, y coadyuvar con nuestra actividad a erradicar la pobreza, proteger al planeta, así como garantizar la inclusión y la prosperidad para todas las personas, sin comprometer los recursos de las futuras generaciones.

Durante el foro se destacó el papel del sector empresarial, junto con organizaciones civiles, internacionales y servidores públicos, por su compromiso común a favor de consolidar los grandes objetivos de desarrollo sostenible 2030 de Naciones Unidas, pues estos trabajos fortalecen las alianzas estratégicas con ONU México, el Secretariado Ejecutivo para el Seguimiento de la Agenda 2030 en México de la Secretaría de Economía, la academia, la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados en México (ACNUR) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

El acto, encabezado por Francisco Cervantes, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, contó con la participación de Giovanni Lepri, Presidente de ACNUR México; Ana Montaña Medina, Directora General Encargada de la Agenda 2030 de la Secretaría de Economía; Nancy de la Sierra, Presidenta de la Comisión de Asuntos Internacionales del Senado de la República; Elizabeth Echeverría, Encargada de Proyecto de la Oficina de País de la OIT para México y Cuba; José Antonio de los Reyes Heredia, Rector de la UAM; y Armando Zúñiga, Presidente de Coparmex Ciudad de México.

El Presidente Cervantes destacó que “ahora más que nunca, los objetivos de la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030, deben ser procurados por todos los actores sociales, en virtud de que, en esta historia reciente, hemos vivido acontecimientos de muy fuerte impacto, que llaman al cuidado del planeta y a un desarrollo más equitativo y justo para todos: hemos sufrido lamentables acontecimientos producto del cambio climático; vivimos también como sociedad global los terribles efectos de una pandemia con consecuencias muy dolorosas; está presente en nosotros el desgarrador fenómeno de la migración, que llama a actuar con solidaridad y realismo para atender este episodio con sentido de dignidad y humanismo. Asimismo, es inaceptable continuar padeciendo la violencia de género en sus indignantes expresiones”.

Por su parte, la senadora Nancy de la Sierra, subrayó que es la primera vez que el sector privado participa en este informe, por lo que agradeció su nivel de involucramiento en este mecanismo, para dar cuenta de los avances. Y aseguró que, desde el Senado, “reconocemos que ustedes son parte del eslabón fundamental para que este país camine hacia adelante y con toda energía, por lo que tengo la seguridad que este evento y este informe darán prueba de que el sector privado es muy importante en el compromiso del desarrollo sostenible”.

Finalmente, el representante de ACNUR México, Giovanni señaló que “México tiene un marco legal favorable, tiene una economía que está creciendo y que necesita de mano de obra calificada para responder a sus necesidades. Y el día de hoy tenemos una alianza con más de 600 empresas, grandes empresas multinacionales, pero también pequeñas empresas familiares. Y cada vez que les pregunto a cuántas personas migrantes pueden recibir, me responden: “todas las que puedan”, y es algo que me da mucha esperanza y que podemos ampliar con estos programas de inclusión.

Cabe destacar que el Primer Informe Sectorial Voluntario de las Empresas Mexicanas, Agenda 2030, será presentado en el marco del Informe Nacional Voluntario en el 2024 en diferentes foros de Naciones Unidas. En este sentido, la actividad empresarial juega un papel de responsabilidad fundamental para acelerar los objetivos de desarrollo sostenible, cuyo consenso universal nos orienta hacia una vida mejor.

Es por ello que el CCE continúa impulsando actividades cruciales para desplegar una agenda de trabajo y de orientación, enfocadas mayormente en la inclusión, tales como la Red de Inclusión CCE, cuyo propósito es impulsar el papel de la mujer en la economía, así como una nueva cultura de visión de género, con la eliminación de toda discriminación y violencia en el entorno social, familiar y laboral; y la Agenda Migrante, cuyo propósito es fomentar la inclusión a la vida cotidiana y productiva de quienes se encuentran de manera temporal o permanente en nuestro país.

Con este Foro, el Consejo Coordinar Empresarial reafirma su compromiso de promover, desde sus organismos, una visión de Dimensión Social a favor del cuidado al medio ambiente, así como fomentar contundentemente la inclusión y el respeto a los derechos humanos en los entornos laborales, pues a través de dicha responsabilidad es como habremos de contribuir a generar condiciones que permitan disminuir la desigualdad y erradicar la pobreza.



Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx

Facebook / Twitter: [@cceoficialmx](https://www.facebook.com/cceoficialmx)